

CONVOCATORIA INFORMATIVA

El alcalde de Burgos, Javier de la Rosa Villahoz, y el presidente de la Fundación Atapuerca, Antonio Miguel Méndez Pozo, firman el próximo lunes día 11 de noviembre de 2019 el protocolo de colaboración entre el Ayuntamiento de Burgos y la Fundación Atapuerca para el proyecto de investigación de los Yacimientos de la Sierra de Atapuerca.

El encuentro con los medios de comunicación tendrá lugar a las 10.00 horas en la Sala de Prensa de la Casa Consistorial.

Acto de la firma del protocolo de colaboración entre el Ayuntamiento de Burgos y la Fundación Atapuerca para el proyecto de investigación de los Yacimientos de la Sierra de Atapuerca Lunes, 11 de noviembre de 2019

10.00 Horas
Sala de Prensa
Ayuntamiento de Burgos